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Прямая трансляция торжества подарила 
зрителям любовь Господа!

Пасхальное представление «Воскресение»

Пасхальное представление «Воскресение» было представлено на специальной сцене, оборудованной в главном святилище. Оно дало возможность зрителям запечатлеть 
в своих сердцах любовь Господа. Планирование спектакля, решение организационных вопросов, актерское исполнение, музыка, танцы и костюмы – все музыкальное 
представление создавалось силами членов церкви. 

25 марта 2016 года в Центральной церкви 
«Манмин», на специально оборудованной 
сцене, состоялось праздничное Пасхальное 
п р е д с т а в л е н и е .  Э т о  п р е д с т а в л е н и е , 
организованное Комитетом исполнительских 
искусств, транслировалось по каналу GCN 
(www.gcntv.org). Прямая трансляция с места 
действия дала возможность зрителям ощутить 
себя в центре событий, рассказывающих о 
служении и страданиях Иисуса.
Более 360 человек было задействовано в этом 

музыкальном спектакле. Кроме привлеченного 
извне персонала, в нем участвовали все члены 
церкви, которые входят в состав Комитета 
исполнительских  искусств ,  включая  хор 
«Еммануил», оркестр «Нисси», объединенную 
группу прославления и группу музыкантов 
«Аллилуйя». 
Музык а л ьный  спек т а к л ь  с о с т ои т  и з 

трех действий. В 1-м действии, названном 
«Свидетельство воскресения», воскресший 
Господь предстал перед Своими учениками, 
которые были напуганы после Его распятия; а 
Петр и Мария Магдалина вспоминают о Господе 
и провозглашают Его воскрешение. 
Во 2-м действии, «Путь Господа», Иисус 

проповедует Евангелие Царства Небесного 
и  совершает  множество  мощных  деяний . 
Радостные  песни  и  танцы  сопровождают 
сценическое представление. Кроме того, в 
этом  действии  зрители  увидели  на  сцене 
Гефсеманский сад, где в ночь ареста Иисус 
молился, и Его крестный путь. 
В 3-м действии, «Надежда воскресения», было 

показано воскресение Господа, Его вознесение 
и то, как Он ободрял Своих учеников. Сердца 
зрителей глубоко тронули шесть новых песен 
прославления, дарованных «Манмин», в том 

числе «Воскресение-2», «Признание Петра» и 
«Служение Господа». 
Перед  представлением  старший  пастор 

д-р  Джей  Рок  Ли  прочел  проповедь  под 
названием «Крест», основанную на Послании 
к Галатам (3:13). Он сказал, что крест, который 
отождествляют с проклятиями, благодаря 
Иисусу стал символом благословений и что 
крест – это свидетельство принесенной жертвы 
и любви. 
Кроме того, он призвал членов церкви жить 

по Слову Божьему, если они верят в то, что 
Господь действительно страдал от невыносимой 
боли до самого последнего мгновения Своего 
распятия на кресте. Это послание, наряду со 
спектаклем, позволило зрителям почувствовать, 
насколько же велика любовь Бога, дарованная 
им, и это наполнило их радостью спасения и 
надеждой на воскресение. 



В нашей христианской жизни очень важно 
понимать, Кто есть Бог. 
Некоторые верующие произносят своими 

устами, что они веруют в Бога, однако они не 
чувствуют Его любви и не имеют уверенности 
в спасении. Только тогда, когда мы знаем Божье 
естество, мы можем иметь близкие отношения 
с Богом и жить наполненной Духом жизнью, с 
уверенностью в спасении.  

1. Бог, у Которого нет ни начала, ни конца, 
– «Я ЕСМЬ СУЩИЙ»  
Что бы человек ни изучал, что бы ни познал 

на собственном опыте, у всего этого всегда есть 
«начало» и есть «конец». Например, начало 
и  конец  жизни  есть  у  людей  и  животных . 
Отсчет начала ведется от того момента, когда 
они появились на свет от родителей, а конец 
показывает, когда и как они умерли. Какими 
бы  старинными  и  антикварными  ни  были 
предметы, их кто-то и когда-то сделал. А у всех 
исторических событий есть время начала и 
время конца. 
И с хо д я  и з  э т о г о ,  н е ко т о р ы е  л юд и 

спрашивают: «А кто сотворил Бога?», «С какого 
момента Бог начал Свое существование и что 
было до Него?» Другие интересуются тем, 
как Бог изначально появился, и была ли точка 
отсчета в Его существовании. Однако было бы 
очень странно, если бы у Суверенного Бога 
Творца было бы начало. 
Если бы Бог начал существовать в какой-

то  момент  истории ,  то  люди  конечно  же 
задумывались бы над тем, а что было до Бога, 
до того, как Он начал существовать. Бог не 
мог бы тогда быть ни Творцом, ни Создателем, 
если бы кто-то создал Его и дал Ему жизнь. 
Таким образом, если Бог – Создатель и Он само 
совершенство, то у Него не должно быть ни 
начала, ни конца, Он должен существовать Сам 
по Себе. 
Бог  о  Себе  ска з а л  Моис ею  в  Исходе 

(3:14): «Я ЕСМЬ СУЩИЙ». Никто не давал 
рождения Богу, Он никем не был сотворен. 
Бог – безначальный, Он – предвечный, и Он – 
вечный. 

 
2. Бог существовал как свет и звук и стал 

Троицей – Богом Отцом, Богом Сыном и 
Богом Духом
В какой форме и в каком образе существовал 

безначальный и предвечный Бог? В Евангелии 
от Иоанна, 1:1, говорится: «В начале было 
Слово, и Слово было у Бога, и Слово было 
Бог».
В  этом  случае ,  под  фразой  «в  начале», 

подразумевается время, предшествовавшее 
появлению  всего  во  вселенной  и  когда 
существовал  лишь  один  Бог.  Речь  идет  о 
временах ,  которые  обычному  творению , 
человеку, ни за что не понять, так как его 
знания и опыт ограничены. В Евангелии от 
Иоанна, 1:1, Бог, Который существовал Сам 
один от предвечности, об этом говорит так: 
«Слово было Бог». Он еще не принял никакой 
определенной формы, но уже существовал как 
Слово, что есть, по сути, звук. 
В 1-м послании Иоанна, 1:5, мы читаем: 

«И вот благовестие, которое мы слышали от 
Него и возвещаем вам: Бог есть свет, и нет в 
Нем никакой тьмы». В словах «свет» и «тьма» 
заключен глубокий духовный смысл. Слово 

«тьма» вбирает в себя все, что противоречит 
истине ,  что  неправедно  и  что  есть  грех  и 
беззаконие .  А  под  словом  «свет» имеется 
в виду все, что имеет отношение к истине, 
то  есть  любовь ,  благость ,  праведность  и 
тому подобное. Итак, Бог – Свет не только в 
духовном смысле. Он существовал как свет еще 
в предвечные времена. 
Бог,  Кто  есть  Слово ,  существовал  среди 

прекрасного и удивительно света, наполненного 
чистым  и  ясным  звуком .  Он  существовал 
посреди  невероятно  прекрасного  света  и 
необычайно  чистого ,  мягкого ,  ясного  и 
величественного звука, который наполнял всю 
планету. 
Затем, в избранное Им время, Бог, Который 

существовал как свет и звук, вложил в Свое 
сердце желание создать человека; Богу нужен 
был кто-то, с кем Он мог бы разделить любовь. 
Для  того  чтобы  исполнить  все  планы  по 
взращиванию человечества, Бог Сущий вначале 
воплотился в Бога Троицу – Бога Отца, Бога 
Сына и Бога Духа. 
Начиная с этого времени Бог Сущий принял 

более  конкретный  образ  Бога  Троицы .  И , 
исходя из того, что написано в Бытии, 1:26, мы 
знаем, как Он выглядит: «Сотворим человека 
по образу Нашему и по подобию Нашему». 
Другими  словами ,  Бог  Троица  создавал 
человека по Своему образу. Не только внешне 
человек был сотворен по образу Божьему, но 
и сердце человека тоже должно было обрести 
сходство с Божьим. Однако с того времени, как 
Адам согрешил, человеческое сердце, которое 
должно было стать подобным сердцу Божьему, 
изменилось ,  причем  в  худшую  сторону,  и 
постепенно стало отдаляться от Бога. 

3. Только «Я ЕСМЬ СУЩИЙ» является 
объектом нашего поклонения
В отличие от человека, который является 

лишь обычным творением, Бог существует 
из века в век. Только «Я ЕСМЬ СУЩИЙ» – 
истинный и совершенный Бог, и только Он 
должен быть объектом нашего поклонения 
и любви. И, тем не менее, некоторые люди 
не знают этого Бога и поэтому поклоняются 
идолам, сделанным человеком. Люди, создав 
себе  идолов  из  золота ,  серебра  и  камней , 
кланяются перед ними! 
Предположим, что ребенок, которому вы дали 

жизнь, не признав вас, бросится навстречу 
к  посторонним  людям  и  будет  звать  их 
«мама» или «папа». Как огорчится и заболит 

ваше сердце тогда. Точно так же вы можете 
представить себе, как скорбит и болит сердце 
Бога Творца, когда вы поклоняетесь идолам, 
которых придумали сами же люди. Поэтому 
идолопоклонство так ненавистно Богу. 
В Исходе, 20:3-5, Бог говорит нам: «Да не 

будет у тебя других богов пред лицом Моим. 
Не делай себе кумира и никакого изображения 
того, что на небе вверху, и что на земле внизу, 
и что в воде ниже земли; не поклоняйся им и 
не служи им, ибо Я ГОСПОДЬ, Бог твой, Бог 
ревнитель, наказывающий детей за вину отцов 
до третьего и четвертого рода, ненавидящих 
Меня».  Только  Бог,  «Я  ЕСМЬ  СУЩИЙ», 
является истинным Божеством, и мы должны 
поклоняться и служить только Ему. 
Есть еще одно, что вы должны помнить. 

Спаситель Иисус, Который пришел в этот мир, 
является тем же Богом Творцом. Ни мужчина, 
ни женщина не могут быть Его родителями. 
Конечно же, когда Иисус пришел в этот мир, 
чтобы стать Спасителем, Он был во плоти и 
родился от девы. 
А между тем в Евангелии от Матфея, 1:18, 

написано: «По обручении Матери Его Марии 
с Иосифом, прежде нежели сочетались они, 
оказалось, что Она имеет во чреве от Духа 
Святого». Причина, по которой здесь говорится 
о «Матери Его», кроется в том, что эти слова 
были написаны одним из учеников Иисуса. 
Иисус был рожден, не имея того наследия, 
которое  передалось  бы  ему  через  сперму 
Иосифа и яйцеклетку Марии. Он был рожден 
силой Святого Духа. Бог просто использовал 
Деву  Марию  во  время  беременности  для 
вынашивания Спасителя. 
Во многих случаях, описанных в Библии, 

Иисус зовет Деву Марию «женщиной», но 
не  «матерью». Он  никогда  не  называл  ее 
«матерью». Ни одна женщина, которая является 
обычным творением, никогда не смогла бы 
стать матерью Бога Творца. Некоторые люди 
поклоняются Деве Марии так, будто бы они 
поклоняются Самому Богу. Однако в этом 
случае вы должны помнить, что творения не 
могут быть объектом поклонения. Вам следует 
всегда помнить о том, что кроме Бога Троицы 
никто не может быть объектом поклонения. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог, 
Который сказал о Себе: «Я ЕСМЬ СУЩИЙ», 
изначально  существовал  как  свет  и  звук . 
Для того чтобы обрести истинных детей, с 
которыми Он мог бы вечно делить любовь, Он 
создал человека и положил начало человеческой 
цивилизации, и Он начал существовать как 
Бог Троица. Я молюсь во имя Господа, чтобы, 
всегда держа в памяти, что только Бог Творец – 
истинный Бог и поклоняться нужно только Ему, 
вы жили благословенной жизнью во Христе. 

«Бог сказал Моисею: Я ЕСМЬ СУЩИЙ. И сказал: так скажи сынам Израилевым: СУЩИЙ послал меня к вам» (Исход, 3:14).

Я ЕСМЬ СУЩИЙ

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Однажды утром, в январе 2013 года, я 
обнаружил, что не могу двинуть левой 
рукой. А через некоторое время я уже не 
мог двигать и левой ногой. Я обратился в 
госпиталь, и там мне сказали, что у меня 
инсульт, который вызвал левостороннюю 
гемиплегию (паралич мышц). Я принимал 
лечение в госпитале в течение трех 
недель, а после выписки пил лекарства 
и проходил физиотерапевтическое 
лечение. Однако я все еще не мог двинуть 
левой рукой, а походка выглядела 
неестественной. И я задыхался, когда 
поднимался по ступенькам. 
В августе 2015 года мы с женой 

навестили нашу дочь, которая живет в 
Южной Корее. 
Мой зять посещает Центральную 

церковь «Манмин». Он и моя дочь 
пригласили нас принять участие в летнем 
ретрите «Манмин». Во время ретрита у 
моей жены прошла боль, которая мучила 
ее после операции по поводу миомы 
груди. Увидев это, мне очень захотелось 

тоже получить исцеление в Божьем присутствии. 
В январе 2016 года мы с женой вновь приехали в Корею. Я услышал радостную 

новость о том, что старший пастор д-р Джей Рок Ли спустится с молитвенной горы и 
приедет в церковь, чтобы увидеться с прихожанами. Я стал готовить себя к этой встрече, 
посещая собрания Божественного исцеления, которые проходили в течение недели в 
Молитвенном центре «Манмин». Я горячо молился о том, чтобы получить исцеление с 
верой. 
И вот намеченный день настал. 7 февраля я пошел на встречу со старшим пастором 

и слушал его проповедь. Он сказал, что если мы 
живем по Слову Божьему, данному в Библии, 
то мы можем жить в мире и благословениях, и 
нищета, болезни, несчастья к нам не приблизятся. 
Я получил большую благодать. Я принял 
молитву д-ра Ли и пожал ему руку. Сразу же 
после этого к моей левой руке и ноге вернулась 
подвижность!
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 

Который исцелил меня, и я благодарен старшему 
пастору д-ру Ли, который молился за меня. 
Аллилуйя!

Библейские чудеса происходят и сегодняБиблейские чудеса происходят и сегодня
«Да благословит тебя ГОСПОДЬ и сохранит тебя! Да призрит на тебя ГОСПОДЬ светлым лицом Своим и помилует тебя! 

Да обратит ГОСПОДЬ лицо Свое на тебя и даст тебе мир!» (Числа, 6:24-26). 
Бог хочет дать Своим детям только самое лучшее. Вот некоторые из свидетельств, поступивших из Кореи и из-за рубежа. 

В ноябре 2015 года у меня появилась ушная боль. В ушах образовался гной, 
и в результате у меня понизился слух. В больнице сказали, что у меня отит. 
Я принимала лекарства, лечилась от гнойного воспаления в ушах. Однако 
я все равно плохо слышала. Из-за этого я не понимала проповеди во время 
богослужений. И меня это очень огорчало. 
Я начала анализировать свое прошлое, думая: «Почему это произошло со 

мной?» И я стала молиться, взяла пост, отказавшись от завтраков. Я осознала, 
что не хранила мир со своей дочерью, вспомнила все свои неправильные 
поступки по отношению к родителям. Покаявшись и горячо помолившись, я 
получила также молитву с платком пастора Сей Кил Руя (Деяния, 19:11-12). 
После этого я начала слышать все лучше и лучше. 

27 февраля преп. Хисан Ли, ведущий пастор «Манмин», посетила нашу 
церковь и вела служение, посвященное 22-й годовщине нашей церкви. Она 
помолилась за меня с платком. В этот момент я почувствовала, как будто бы у 
меня что-то вынули из ушей, и я стала хорошо слышать обоими ушами. 
Я почувствовала, будто бы заново открываю для себя мир. Аллилуйя! Я 

воздаю всю благодарность Господу, исцелившему меня. 

Тик у меня был с самого детства. 
И когда наступало ухудшение, у 
меня содрогались плечи и тряслась 
голова. 
Со временем симптомы только 

ухудшались. И так как мое состояние усугублялось, то меня приходилось привязывать 
к кровати. Я перепробовал множество лекарств, но ничего не помогало. И я просто 
прекратил принимать лекарства, когда пошел в начальную школу. Более 40 лет, 
прошедших с того времени, я жил с этим заболеванием. Из-за него у меня не было 
уверенности в себе и мне было беспокойно в присутствии других людей. 
В феврале 2014 года я был приглашен в церковь Эно Манмин одним из членов этой 

церкви, который проповедовал Евангелие на улице. Я стал изучать Слово Божье и 
услышал о многих деяниях Божьих по исцелению разных болезней. Все это укрепило 
мою веру в то, что я тоже могу быть исцелен. Я старался познать самого себя, слушая 
проповеди, и молился на молитвенных собраниях Даниила. Я понял, что держу обиду 
на свою семью, и искренне покаялся в этом. 

14 февраля 2016 года я с жаждущим сердцем пришел на молитвенное служение 
с платком, которое проходило в нашей церкви. Когда я получил молитву с платком 
пастора Кристины Рох, я начал сильно потеть и все мое тело покрылось испариной. 
В результате у меня перестали трястись голова и плечи. И я наконец был исцелен от 
хронического тика, с которым жил всю свою жизнь. Аллилуйя! 

«Я был исцелен от гемиплегии, 
после того как пожал ему руку!» «Я стала слышать обоими ушами!»

«После того как я стал членом церкви, 
я был исцелен от хронического тика»

Брат Джоан Эдвард Мамусунг (66 лет), Индонезия 

Брат Патрик Ленге (48 лет) 
с женой, церковь Эно 
Манмин, Бельгия
 

 Платок Божьей силы
Необычайные дела, описанные 

в Деяниях, 19:11-12, происходят 
во всем мире и сегодня. Когда 
пасторы «Манмин» и служители 
церкви молятся с платком Божьей 
силы о людях, они исцеляются от 
различных болезней и немощей, 
и их здоровье приходит в норму. 
Они могут также получить ответы 
на  свои  молитвы .  Подобные 
деяния доказывают подлинность 
Библии и прославляют Бога. 

Кроме возрастных изменений, нет 
никаких признаков инсульта

МРТ

Диаконисса Накаджима Чиха (71 год), 
церковь Ида Манмин, Япония
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Пастор Ёнг Ран Парк (50 лет), 3-й приход, Южная Корея

«Как лань желает к потокам 
воды, так я желал найти 
Библейскую церковь»

В январе 2015 года, во время занятий 
спортом, у меня появилась нестерпимая 
боль. Я пошел в госпиталь, где мне сделали 
рентген и МРТ. Результаты показали, что у 
меня воспаление диска, которое вызывает 
проблемы в мышцах и костях. 
Так  как  я  был  членом  «Манмин» 

с раннего детства , то мне много раз 
доводилось быть свидетелем деяний по 
исцелению, явленных через старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли. Я и сам 

испытал Божью силу на себе, когда у меня был перелом предплюсны и 
сломанные кости моей стопы едва держались. Я получил его молитву, и 
они срослись. Поэтому и на сей раз я не волновался, думая, что все будет 
хорошо. 
Однако у меня стали появляться странные симптомы. Начиная с 

апреля, я стал быстро худеть и у меня появилась бессонница. Мое 
лицо стало землистого цвета, а боль в спине была нестерпимой. Боль 

появилась и в животе, который становился все больше и больше.
25 ноября 2015 года мне был поставлен диагноз – псоас-абсцесс 

верхней поясничной мышцы. Мой врач сказал, что у меня в брюшной 
полости – скопление гноя. Это повлияло на диск, и мускулатура в 
области позвоночника размягчилась. Он сказал, что если немедленно 
не начать лечить воспаление, то гнойник прорвется и это приведет к 
перитониту. Он также сказал, что абсцесс настолько сильный, что под 
угрозой находится моя жизнь. 
У меня было больше благодарности, чем страха, когда я оглядывался 

на свою прошлую христианскую жизнь. Мне сделали операцию по 
выкачиванию гноя из правой части брюшины. И выкачивали ежедневно 
от 100 до 500 мл в день. Эта процедура длилась восемь дней, и было 
выкачано около 1.800 мл гноя. Спустя три дня мне сделали повторный 
КТ-тест, и он показал, что гнойное воспаление правого псоаса полностью 
ушло, но воспаление брюшины слева 
осталось. И врач сказал мне прийти 
через два дня, чтобы удалить остатки 
воспаления.

29 ноября, читая Слово Божье, 
я осознал, что Бог желает, чтобы 
моя жизнь в вере обновилась, и я 
почувствовал Его любовь. Я покаялся 
со слезами в том, что мой пыл угас и 
я часто менял свои решения, хотя и 
работал в церкви на полную ставку. 
Затем я получил молитву с платком 
президента Молитвенного центра 
«Манмин» Бокним Ли (Деяния, 
19:11-12).
На следующий день я пошел в 

госпиталь, где мне должны были 
сделать операцию по удалению левого псоаса, однако его не оказалось.
Доктору показалось это странным, и он назначил мне сделать повторно 

рентген и КТ-сканирование. Проверяя результаты, он задумчиво 
склонил голову и сказал: «Почему абсцесса нет?» Я был исцелен от 
псоас-абсцесса полностью по молитве с платком. После этого я быстро 
восстановился и набрал вес. Теперь я полностью здоров. Аллилуйя!
Это настоящее благословение, что моя жизнь в вере проходит в такой 

прекрасной церкви. Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Который 
ждал, чтобы я обновился в вере, и исцелил меня от всех моих болезней. 

Я встретила Бога в то время, когда 
училась в колледже. Однажды во 
время молитвы у меня было видение 
относительно миссионерской работы. 
Я поехала в США и прошла обучение 
на  курсе  магистров  теологии  в 
Высшем богословском союзе в Беркли 
и в 2008 году была рукоположена 
в неконфессиональной церкви, где 
служила в течение семи лет. 
Са н -Фра н ц и с ко  –  г о р од ,  в 

котором я служила, – это родина 
хиппи. У церквей в этом городе 
немало  проблем ,  порожденных 
ат еис т и че ск ими  в з гл я дами  и 

религиозным плюрализмом. В Сан-
Франциско отведена специальная 
территория для геев и лесбиянок. В 
духовном плане, это – настоящее поле 
боя. B cо временем у меня появилась 
духовная жажда. 
Библия говорит нам о мощных 

деяниях, знамениях и чудесах и о силе 
Святого Духа. Почему же подобные 
знамения, которые, как говорится 
в Библии, должны сопровождать 
верующих, не сопровождают многих 
современных пасторов? Я думала над 
этим. Мне казалось, что я живу во 
времена, когда царит духовная тьма. 
А между тем, я случайно услышала 

о проповедях д-ра Ли. Послушав 
его послания, я стала каяться со 
слезами и почувствовала духовное 
обновление, словно я соскребла 
всю грязь со своего тела. Начиная 
с декабря 2013 года, я слушала его 
проповеди каждый день и каялась. 
Я радовалась возможности слушать 
проповеди, в которых объясняются 
отрывки из Библии, трудные для 
понимания. 
С м о т р я  в и д е о з а п и с ь 

Объединенного крусейда в Индии 
2000 года, который посетили в общей 
сложности более трех миллионов 
человек, я поразилась огненным 
деяниям Святого Духа , которые 
происходили там. 
В своей проповеди д-р Ли сказал, 

что он больше времени уделяет 
молитвам  со  слезами ,  чем  сну, 
чтобы его паства не была ввергнута 
в ад. Слушая это, я спросила себя, 
насколько же я люблю свою пасту, и 
искренне покаялась. 
Моя любовь к Богу и к душам 

становилась все глубже и глубже, 

а надежда на Новый Иерусалим, 
которая прежде была призрачной, 
становилась все более зримой и 
очевидной. 
Я  т а к ж е  о с о з н а л а ,  ч т о 

первоочередной задачей пасторов 
должны стать освящение сердца 
и  у ход  о т  г у м а н и с т и ч е с к о й 
направленности церкви. Только тогда 
они смогут получить силу Святого 
Духа и проповедовать Иисуса Христа 
по Библии. 
Поэтому  я  поставила  цель  – 

прежде всего добиться освящения. 
В феврале 2015 года, во время моего 
годовалого отпуска, я приехала в 
Корею со своим мужем, миссионером 
Даи Хаюн Каюнгом. Я испытала на 
себе удивительные деяния Божьей 
силы и возродилась духовно через 
Слово и молитвы. В настоящее время 
я готовлю себя к тому, чтобы стать 
достойным сосудом в очах Божьих. 
Я воздаю всю благодарность и 

славу Богу, направившему меня в 
Центральную церковь «Манмин», 
которая наполнена силой благости и 
силой Святого Духа. Аллилуйя!

До молитвы: 6-7-сантиметровый 
псоас-абсцесс

После молитвы: абсцесса нет

Диакон Чун Хён Хан (37 лет), 1-й приход, Южная Корея

«Псоас-абсцесс поставил 
мою жизнь под угрозу, 
но я был исцелен»


